

Comunicado Nº 13

Ourense, 17 de junio de 2022

Shakedown y Orden de Salida

Iván Ares y David Vázquez marcaron el mejor crono en el tramo de calificación del Rally de Ourense, disputado en el concello de Toén.

El piloto coruñés fue el mejor en esta especial de pruebas, por lo que elegirá su posición de salida en primer lugar.

A continuación, se clasificaron Pepe López y Borja Rozada y Efrén Llarena y Sara Fernández.

Una vez completado el Shakedown y tramo de calificación para los ocho equipos prioritarios, el resto de inscritos en este tramo de preparación para la prueba propiamente dicha pudieron realizar sus pasadas, antes de retornar a Expourense para iniciar, a primera hora de la tarde, la primera jornada de competición, con cinco especiales cronometradas.

La clasificación general quedó así:

1. Ares/ Vázquez: **2:09.420**
2. López/ Hernández: **2:09.489**
3. Llanera/ Fernández: **2:10.400**
4. Pernía/ Sánchez: **2:11.485**
5. Suárez/ Iglesias: **2:11.645**
6. Cachón/ Vela: **2:13.318**
7. López/ Odriozola: **2:16.364**
8. Cagiao/ Blanco: **2:20.945**

Una vez realizado el Shakedown, los pilotos se dirigieron al parque de San Lázaro para realizar la elección del orden de salida. La cual ha quedado así:

- 1- Ares/ Vázquez
- 2- López/ Hernández
- 3- Llanera/ Fernández
- 4- Pernía/ Sánchez
- 5- Suárez/ Iglesias
- 6- Cachón/ Vela
- 7- López/ Odriozola
- 8- Cagiao/ Blanco

El equipo de Relaciones con la Prensa.